

Jour 3- Mercredi 15 Janvier

Journée sous la neige avec les élèves de Don Bosco Landser à Cerniébaud

Aujourd'hui, 15 janvier 2014 les élèves de 4^o de Don Bosco Landser se sont confrontés à différentes activités comme de l'acrobranche ou de la course d'orientation. Les élèves ont été répartis en deux groupes :



*Ce matin le groupe n°1 s'est épuisé dans une course d'orientation endiablée et le groupe n°2 s'est fait quelques frayeurs dans un parcours d'acrobranche sous la neige

*l'après-midi les groupes ont été inversés.

Conclusion de cette journée les élèves de don Bosco Landser s'adaptent paisiblement au climat polaire de cette magnifique journée à Cerniébaud.

15janvier 2014 Samantha Catrin